



In Stuttgart hat am Dienstag (10.03.) die 6. Internationale Fachmesse der Verbindungs- und Befestigungsbranche begonnen. An drei Veranstaltungstagen zeigen über 830 Aussteller aus 42 Nationen ihre neuen Systeme und Lösungen. Insgesamt blicken Branche und Messeveranstalter positiv auf die aktuellen Marktentwicklungen.

Leadin

In Stuttgart hat am Dienstag (10.03.) die 6. Internationale Fachmesse der Verbindungs- und Befestigungsbranche begonnen. An drei Veranstaltungstagen zeigen über 830 Aussteller aus 42 Nationen ihre neuen Systeme und Lösungen. Insgesamt blicken Branche und Messeveranstalter positiv auf die aktuellen Marktentwicklungen. Tim Kuchenbecker berichtet.

Seit 12 Jahren findet die Fastener Fair Stuttgart statt, die Entwicklung der Messe selbst sei sehr positiv, sagt Projektleiterin Liljana Gosdziewski.

O-Ton

Wichtigste europäische Aussteller, sind neben Deutschland, dem größten Ausstellerland, Italien, die Türkei, die Niederlande und Spanien. Asiatische Ausstellerunternehmen kommen vorwiegend aus Taiwan, China, Indien und Südkorea. Auf der Messe geht es um Verbindungs- und Befestigungssysteme, wie zum Beispiel Schrauben und Muttern.

O-Ton

Der Blick auf die aktuellen Branchenzahlen. Volker Lederer ist der Präsident der EFDA, ein Dachverband der europäischen Schraubenhändler.

O-Ton

Der Hauptgrund für den Anstieg: die deutsche Wirtschaft steht momentan gut da.

O-Ton

Der große Trend der in der Branche momentan spürbar ist, sind gar nicht unbedingt neue Befestigungssysteme, sagt der der EFDA-Präsident.

O-Ton

Ein weiteres wichtiges Thema lautet Antidumping, hier geht es um Einfuhrzölle in der Größenordnung von 75 Prozent, die den Handel mit China und Malaysia erschweren. Auf der Fastener Fair Stuttgart wird man sich auch in diesem Jahr wieder darüber unterhalten, die Messe gilt international als Leitmesse.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Stuttgart